• • ALLERSEELEN

02. NOVEMBER



- diese beiden Wörter erzählen worum es am Fest Allerseelen geht: Wir denken an **alle** Menschen, die mit uns gelebt haben und die gestorben sind.

Und wir erinnern an diesem Tag an Menschen, an die niemand mehr sonst denkt. Alle Seelen – das Fest ermutigt uns, dass die Freundschaft mit diesen Menschen nicht mit dem Tod aufhört. Wir bleiben über den Tod hinaus miteinander verbunden.

Die Menschen sind bei Gott gut aufgehoben.

Das schenkt uns Trost und Kraft für unser Leben jetzt.



Beim Aufgang der Sonne und bei ihrem Untergang erinnern wir uns an sie

Beim Weben des Windes und in der Kälte des Winters erinnern wir uns an sie

Beim Öffnen der Knospen und in der Wärme des Sommers erinnern wir uns an sie

So lange wir leben werden sie auch leben denn sie sind ein Teil von uns wenn wir uns an sie erinnern.

(Aus: Thore des Gebets, reformiertes jüdisches Gebetsbuch)

Impuls

Schreibe auf ein Öllicht die Namen von Menschen, die mit dir gelebt haben.



Zünde
das
Licht
ganz
bewusst
für
diese
Menschen
an.



Gehe auf den Friedhof und stelle das Licht auf ein Grab. Oder stelle das Licht auf deine Fensterbank.







